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中金辐照股份有限公司 

投资者关系活动记录表 
 

编号：2024001 

投资者关系活动

类别 

特定对象调研 分析师会议 媒体采访  业绩说明会 

新闻发布会 路演活动 现场参观  其他（网络会议） 

参与单位名称及

人员姓名 

中金辐照 2023 年度网上业绩说明会采用网络远程方式进行，

面向全体投资者 

时间 2024年 5 月 9 日下午 15:00—17:00 

地点 
深圳证券交易所“互动易”平台（http://irm.cninfo.com.cn） 

“云访谈”栏目 

上市公司接待人

员姓名 

公司董事长郑强国先生，董事、总经理张冬波先生，独立董事

靳云飞女士、总会计师张嫚草女士、副总经理于梅女士、董事

会秘书杨先刚先生、保荐代表人伍春雷先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

本次网上业绩说明会采用网络远程的方式举行，投资者登 

陆 深 圳 证 券 交 易 所 “ 互 动 易 ” 平 台 

（http://irm.cninfo.com.cn）“云访谈”栏目参与本次年度 

业绩说明会。本次业绩说明会分为三个部分，一是由中金辐照 

董事长郑强国先生致辞；二是投资者交流环节；三是公司董事、

总经理张冬波先生作总结发言。其中投资者交流环节主要内容

如下： 

1.问董事、总经理张冬波，贵公司是否可以检测核污染食

品，是否已经开展核污染食品检测业务？重点介绍下贵公司预

制菜辐照业务？ 

答：尊敬的投资者，您好！目前公司拥有的核辐射监测仪

器设备，可对食品表面有无放射性污染进行检测,公司正积极

推进技术检测中心增项和扩项（包括核辐射检测相关项目），

届时待公司取得相关检测资质后可开展核污染食品检测业务。

公司可以为预制菜企业提供辐照技术服务，延长预制菜在常温

和冷藏状态下的保鲜期，并可以很好地保留食品原本的风味和

口感。公司已与预制菜相关企业开展了合作。感谢您的支持和

关注！ 

2.贵公司央企市值管理考核是否已经开始？合肥和长沙

新项目建设周期大概需要多久？ 

答：尊敬的投资者，您好！目前公司已将市值管理纳入经

理层相关考核指标体系。合肥和长沙项目待完成前期相关工作

后，项目建设工期约为 1.5 年左右，公司将积极加快推进项目



建设，争取早建成、早投产、早收益。感谢您的支持和关注！ 

3.贵公司股东大会大概在什么时候？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司将于 5月 28日召开 2023

年年度股东大会。感谢您的支持和关注！ 

4.股东大会怎么没有拆迁款的议案？ 

答：尊敬的投资者，您好！目前公司正就深圳金鹏源光明

土地整备等相关事项积极沟通之中，待沟通确定后将第一时间

召开股东大会审议《关于子公司签署搬迁补偿安置协议及补充

协议的议案》，请及时关注公司相关公告。感谢您的支持与关

注！ 

5.请问拆迁补偿相关的股东大会何时召开？ 

答：尊敬的投资者，您好！目前公司正就深圳金鹏源光明

土地整备等相关事项积极沟通之中，待相关事项沟通确定后将

第一时间召开股东大会，请及时关注公司相关公告。感谢您的

支持与关注！ 

6.请问郑董，关于央企市值管理，贵公司有何计划？ 

答：尊敬的投资者，您好！目前公司已将市值管理纳入经

理层相关考核指标体系。下一步，公司将继续围绕内生式发展

和外延式拓展并重的方式加快公司发展步伐、提升公司经营业

绩，并重点做好以下几方面工作以回馈广大投资者：一是持续

加大科技研发力度和灭菌工艺研究，不断拓展辐照应用新领

域、新产品；二是持续加大市场调研力度和辐照技术新手段应

用，不断优化投资布局；三是持续加强市场拓展力度，拓宽服

务领域和服务半径，不断提升营销服务质量。非常感谢您的关

注和支持！ 

7.贵公司拆迁款大概什么时候可以到账？ 

答：尊敬的投资者，您好！目前公司正就深圳金鹏源光明

土地整备等相关事项积极沟通之中，待相关事项沟通确定后将

第一时间召开股东大会，审议通过后将签署搬迁补偿协议，届

时将按照协议相关约定获取搬迁补偿款，请及时关注公司相关

公告。感谢您的支持与关注！ 

8.公司有无回购计划？ 

答：尊敬的投资者，您好!公司将严格按照相关承诺履行

责任义务，如有相关回购计划，将及时进行公告。感谢您的关

注! 

9.你好！请问深圳光明那边厂房拆迁款何时能正式签合

同，何时能落实到账第一笔拆迁补偿款？ 

答：尊敬的投资者，您好！目前公司正就深圳金鹏源光明

土地整备等相关事项积极沟通之中，待沟通确定后将第一时间

召开股东大会审议《关于子公司签署搬迁补偿安置协议及补充

协议的议案》，审议通过后将签署上述协议，届时将按照协议

相关约定获取搬迁补偿款，请及时关注公司相关公告。感谢您

的支持与关注！ 

10.请问张总，5月 28日召开的股东大会并没有拆迁补偿



相关事项的议案，那么此次拆迁何时落地？是否能给公司带来

近 4个亿的净利润？ 

答：尊敬的投资者，您好！目前公司正就深圳金鹏源光明

土地整备等相关事项积极沟通之中，待沟通确定后将第一时间

召开股东大会审议《关于子公司签署搬迁补偿安置协议及补充

协议的议案》，审议通过后将签署上述协议，届时将按照协议

相关约定获取搬迁补偿款，预计将对公司经营业绩产生积极影

响，经初步估算，在扣除需处置资产的账面净值后将会给公司

带来收益约人民币 4.07 亿元，后续将严格按照《企业会计准

则》的相关规定进行会计处理后逐步进入公司损益。请及时关

注公司相关公告。感谢您的支持与关注！ 
 

附件（清单） 无 

日期 2024 年 5月 9日 

 


